

Eiffage lance TerraLorraine

by Le Moniteur - vendredi, novembre 01, 2013

<http://correspondances.fr/eiffage-lance-terralorraine/>

Un an après la date prévue, le chantier de la future base logistique chinoise Itec-TerraLorraine a commencé à Illange.

Eiffage Travaux publics Est a lancé les travaux préparatoires à l'implantation d'une base vie qui comportera d'abord 50, puis 100 bungalows. Ce premier contrat, d'un montant de 250 000 euros, en appelle bien d'autres : un prochain appel d'offres d'un montant de 15 millions d'euros sera lancé d'ici à la fin de l'année pour réaliser la plate-forme d'Itec TerraLorraine sur 240 000 m². Au total, le projet porté par la société luxembourgeoise Comex doit mobiliser 150 millions d'euros pour créer un showroom et les sièges sociaux de quelque 2 000 entreprises chinoises en Europe.